

# Jaga Kamtibmas Selama Libur Nataru, Lokasi Wisata di Kota Tasikmalaya Terus Dipantau Polisi.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID)

Dec 25, 2024 - 13:05



TASIKMALAYA – Jajaran Kepolisian Polres Tasikmalaya Kota telah menyiapkan langkah antisipasi untuk mengatasi potensi kepadatan lalu lintas dan pencegahan gangguan kamtibmas selama libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Fokus utama pengawasan adalah tempat-tempat wisata dan titik rawan lainnya.

Memasuki periode libur Natal dan Tahun Baru, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli di sejumlah lokasi di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota Rabu, 25 Desember 2024, pagi.

Langkah ini diambil untuk mengantisipasi kepadatan kendaraan pengunjung serta potensi gangguan kamtibmas selama libur panjang Natal dan Tahun Baru di Kota Tasikmalaya.

Patroli dilakukan di beberapa lokasi wisata, antara lain Objek Wisata Gunung Galunggung, Situ Gede, Taman Kota, Dadaha, serta beberapa wisata kolam renang di wilayah Kota Tasikmalaya.

Dalam patroli tersebut, pihak kepolisian dari Pengamanan Objek Vital (Pam Obvit) Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota memberikan imbauan kepada pengelola dan petugas keamanan tempat wisata agar berkoordinasi jika terjadi lonjakan pengunjung.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, mengatakan patroli ini dilakukan untuk menjaga kondusivitas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

“Personel akan mengurai antrean kendaraan di pintu masuk tempat wisata untuk mengantisipasi kepadatan yang terjadi selama libur panjang Natal 2024 dan Tahun Baru 2025,” kata AKP Hartono kepada wartawan Rabu siang.

AKP Hartono juga mengimbau masyarakat yang membutuhkan bantuan kepolisian untuk tidak ragu menghubungi Pos Pelayanan, Pos PAM, atau kantor polisi terdekat.

“Jika membutuhkan bantuan atau ingin melaporkan kejadian, jangan ragu untuk menghubungi kami, terutama di pusat-pusat keramaian, wisata, atau tempat perbelanjaan yang ada di Kota Tasikmalaya,” ujarnya.

Selama Operasi Lilin Lancang Kuning 2024, Polres Tasikmalaya Kota juga menyiapkan beberapa pos pengamanan.

“Kami terus memantau perkembangan di lapangan dan memastikan personel siap menghadapi segala situasi,” tutup AKP Hartono.